

" L'ENSEIGNEMENT SECONDAIRE AU CANADA "

Son Eminence le Cardinal Bégin signale aux prêtres de son diocèse l'intéressante revue *l'Enseignement secondaire au Canada*.

Cette revue bi-mensuelle est publiée à Québec par un comité de professeurs représentant les collèges classiques affiliés à l'Université Laval. Les prêtres du ministère feront bien de s'y abonner : 1o pour encourager les efforts faits par les collèges classiques ; 2o afin d'être en état de suivre le mouvement éducationnel ; 3o avec le dessein aussi de passer cette revue aux frères et aux religieuses de leur paroisse, qui y trouveront des directions pédagogiques, des sujets de narration, etc.

On pourra s'adresser à M. l'abbé W. Lebon, secrétaire du comité, au Collège de Sainte-Anne de la Pocatière. L'abonnement est de 50 sous par année.

PARTIE NON OFFICIELLE

NOTRE TRENTIÈME ANNÉE

Avec le présent numéro la *Semaine religieuse de Québec* commence sa trentième année.

Fidèle à sa mission d'enseignement et d'éducation, gardant les bonnes traditions que lui ont léguées ses précédents directeurs, à qui nous adressons ici notre hommage reconnaissant, elle veut continuer à vivre et même elle aspire à progresser. C'est un encouragement hautement apprécié par elle de constater que ses anciens lecteurs lui restent fidèles et que ses nouveaux abonnés lui trouvent des mérites et un intérêt qu'ils ne lui soupçonnaient pas avant de la connaître.

On vante et avec raison l'utilité des bulletins paroissiaux, qui entretiennent la vie familiale de la paroisse. La *Semaine religieuse* est l'organe régulier de la grande famille diocésaine qu'elle renseigne et qu'elle tient au courant des décisions et des faits qui la concernent particulièrement.

La *Semaine religieuse de Québec*, outre son article doctrinal, ses renseignements liturgiques et ses chroniques du monde catholique et des diocèses, offre chaque semaine à ses lecteurs des articles spéciaux sur les idées et les faits se rattachant particuliè-